

# La commune d'Ecublens à l'écoute de ses aînés

**Il y a dix jours, les seniors se sont prononcés sur leur quartier et sur leurs envies**

L'Espace Nicollier du Collège du Pontet, à Ecublens, était très animé, samedi 19 novembre. Pro Senectute Vaud y organisait un forum communautaire pour permettre aux habitants de la ville de plus de 55 ans de se prononcer sur leur quartier. «Depuis mars, nous avons interrogé plus de 10% de la population senior pour connaître leur opinion sur le quartier et son avenir», indique Francesco Casabianca, animateur de proximité pour Pro Senectute Vaud.

Des sondages effectués, les organisateurs ont ressorti quatre domaines qui influent particulièrement sur le bien-être des aînés. Soit les lieux de rencontre, la mobilité, les liens sociaux et l'avenir du quartier en écho à la construction des deux bâtiments socioculturels.

Les huitante habitants présents lors du forum ont donc planché avec gaieté sur ces différentes problématiques, afin d'alimenter la réflexion. «L'atelier sur les nouvelles structures a suscité beaucoup d'intérêt», précise Francesco Casabianca. Cours de langues, d'informatique ou création d'un marché sur la place du village, les six municipaux présents ont pris note des propositions.

La commune d'Ecublens a lancé en 2010 la construction d'un centre socioculturel composé de deux bâtiments. L'un proposera des logements protégés et un centre médico-social, l'autre regroupera les services existants pour les jeunes et les enfants. Sur les cinq étages de cet immeuble fraîchement sorti de terre, le premier est destiné à accueillir les sociétés locales et les aînés. Et la cohabitation intergénérationnelle? Les aînés s'avouent craintifs mais ouverts à créer des liens au quotidien avec la jeune génération **D.ZI.**